
Herr Sterzenbach informiert, dass zum 1.7.09 ein neuer Mitarbeiter mit Schwerpunkt 
„Energiesachbearbeitung“ bei der Gebäudewirtschaft eingesetzt wird. Ziel der Verwaltung sei es, 
Kontakt mit der Energieagentur aufzunehmen um Modelle für Energieeinsparmöglichkeiten an 
Schulen zu entwickeln.  
Frau Wegscheid ist mit dieser Vorgehensweise einverstanden und stellt den Antrag zurück. 
 


